

「平成30年度こども環境会議ちば」報告

平成30年12月2日(日)に、千葉県立中央博物館・青葉の森公園芸術文化ホールで「平成30年度こども環境会議ちば」を開催しました。



はじめのあいさつ

今年は5つのクラブの50名が参加してくれました。3名の小さなクラブから、29名の大勢のクラブまで、メンバーも3歳から高校生まで、集まってくれました。



講師の林浩二先生

クラブ活動を紹介しよう

どのクラブもいろいろな活動をたくさんしていて、すばらしい発表でした。



今年は、発表を聞いて他のクラブのメンバーが、発表についてコメントを書きました。緑の紙にはよかったですこと、黄色の紙には質問、ピンクの紙にはこうしたらもっと良くなるとおも思ったこと、などを書きました。



みんなで自分のクラブについてのコメントを読みました。たくさん褒められてうれしい笑顔が見られました。

お昼ご飯を食べたあと、クラブごとに博物館見学をしました。博物館の中には、昆虫、石、昔のものなどが多く展示されていました。外の生態園で自然観察もできて、楽しかったようです。

みんなで話し合い・発表・交流

午前中に他のクラブのお友達からもらつた意見やアドバイスをもう一度見ながら、クラブごとに、これからの活動をどのようにしたらいかについて、話し合いました。「自分がこれからやりたいこと」を紙に書いて、一人ずつ全員が発表しました。

どのクラブも、これからますます楽しい活動になりそうで、とても楽しみです。



発表の後、短い時間でしたが、クラブ同士の交流もできました。近い地域のクラブ同士の交流も、早く始まりそうです。

こどもエコクラブ全国事務局の紹介



全国事務局の東さんが、みんなの発表がすばらしかったことを褒めてくださいました。ほかの県のお友達との交流会へのお誘いもいただきました。



最後にみんなで記念写真を撮って、閉会です。

また、来年もお会いしましょう！